

Laporan Kegiatan Door To Door System Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 1, 2023 - 10:03



Laporan Kegiatan Door To Door System Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Waluran, 1 Desember 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan

masyarakat dan menjaga keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, BRIPKA HUGO TRI S, melaksanakan kegiatan Door To Door System pada Jumat (1/12) pukul 08.10 WIB di Kampung Waluran Rt. 01/02 Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Ciracap menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan dalam rangka shilaturahmi dengan warga sekaligus menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas aktif berdialog dengan warga Desa Waluran Mandiri, menyampaikan program Kapolres, serta membuka ruang untuk curhatan dan saran dari masyarakat. Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayahnya dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah tindak pidana pencurian.

Dalam kutipannya, Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri. Beliau menyatakan, "Saya mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat secara langsung. Hal ini sesuai dengan semangat program Aa Dede yang mengedepankan keamanan, keamanan yang agamis, aman, penuh dedikasi, berempati, damai, efektif, dan efisien. Semoga kegiatan ini dapat mempererat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat."

Dengan kegiatan Door To Door System ini, diharapkan dapat terus terjalin komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, serta meningkatkan kesadaran bersama dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.